

Landeskriminaldirektor Klaus Ziwey im Ruhestand

03.09.2023

Das nächste Kapitel im Buch des Lebens hat am 31.08.2023 begonnen.

Klaus Ziwey ist Kriminalist durch und durch. Sein Weg führte ihn mit einigen Stationen im Innenministerium und im Landeskriminalamt BW schließlich ab 2017 zum höchsten Amt der Kriminalpolizei in Baden-Württemberg. Als Landeskriminaldirektor und zugleich Leiter des Referats 32 (Kriminalitätsbekämpfung, Prävention, Kriminologie sowie europäische und internationale Angelegenheiten) im Innenministerium, Landespolizeipräsidium, war er genau an der richtigen Stelle angekommen.

Tatsächlich mussten aber Ende 2021 – aus bekannten Gründen – die Aufgaben des Inspektors der Polizei neu verteilt werden und so wurden Klaus Ziwey diese IdP-Aufgaben übertragen. Eine Mehrbelastung für das ganze Landespolizeipräsidium, die bis heute andauert. Weitere Umschichtungen waren in der Folge notwendig und so waren die letzten Monate im Dienst sicherlich anders als geplant, auf den Punkt gebracht: weniger LKD, mehr IdP-Aufgaben.



(Bild eines Treffens 2022, v. l. n. r.: Petra Wiesel, Sebastian Reiner, Steffen Mayer, Klaus Ziwey, Klaus Ullenbruch und Jennifer Lautensack)

„Wir hatten die letzten Jahre viele schöne Begegnungen und nicht selten stand Klaus Ziwey dabei mächtig unter Strom, sicherlich aber nicht, weil der BDK zu Besuch kam. Es war stets ein guter fachlicher Austausch, ein gegenseitiges Zuhören mit der Bereitschaft Positionen zu überdenken, um für die Kolleginnen und Kollegen Gutes zu erreichen. Danke für die gemeinsame Zeit und von Herzen alles Gute für das nächste Kapitel!“, Steffen Mayer, BDK-Landesvorsitzender.

(Die Anspielung kommt nicht von ungefähr, mehrere sichere Quellen sprechen von einer umfangreichen häuslichen Bibliothek, für die sich jetzt hoffentlich genügend Zeit findet.)

„In einem guten Buche stehen mehr Wahrheiten, als sein Verfasser hineinzuschreiben meinte.“ – von Marie von Ebner-Eschenbach

